



Elle sait vous rendre ce que vous lui avez donné. Excusez-moi de commencer par prendre un exemple non sportif pour illustrer mon propos, ne dit-on pas que " la vie privée des Hommes publics intéresse le grand public " ! à plus forte raison leur vie publique.

Il y a eu les publications de la nudité d'une femme, elle qui lui avait sûrement permis de traverser les cieux et d'arriver au 7e ciel, mais cela ne fut pas suffisant pour le dissuader de l'humilier de la pire des manières quand sonna le glas de leur idylle... retour ? Les enregistrements téléphoniques qui font aujourd'hui l'objet de tous les débats sur la crédibilité des derniers championnats organisés au Cameroun, passons. Aujourd'hui des voix (hypocrites et plus que cyniques pour certaines) s'élèvent pour crier à la protection des icônes mais qu'est ce qu'on a la mémoire courte! On pardonne, mais on n'oublie pas.

L'icône en question, chantre du patriotisme, a été la première à préférer et soutenir la candidature d'un radié du football aujourd'hui, au détriment du compatriote ISSA HAYATOU qui ne demandait qu'à conquérir une dernière mandature, celle qui lui aurait sûrement permis de parachever son ambition d'affranchir le football Africain des jupes de la FIFA.

Vous demandez de protéger une icône qui a manœuvré et usé de bras longs de jours comme de nuit pour faire sortir IYA MOHAMED par la porte du cachot? Ou alors celle qui a crié le football aux footballeurs pour soutenir ouvertement SEIDOU contre BELL à la tête de la Fecafoot ? Ou

encore de son grand amour pour les footballeurs qui justifie le courrier envoyé à l'Inter de Milan pour saborder la carrière et la vie d'un jeune !

Je suppose qu'à ce moment là ONANA n'était en rien une icône du football ! Pourquoi aujourd'hui pousser des cris de vierges effarouchées pour le retour du boomerang envoyé à la CAF et la FIFA ?

Je ne parle pas de bras longs de jours comme de nuit qui ont envoyé de nombreux pères de famille en prison pour des questions qui auraient pu se régler juste autour d'une table. L'icône en est venue à manquer de respect, que dis-je, humilier le Général SEMENGUE. Lui qui aurait pu user de ses bras longs pour se rendre justice a plutôt choisi la voie des Hommes sages, celle de la justice.

L'histoire de ce pays Nous apprend que lorsque vous avez une portion de pouvoir, le chemin que vous tracez pour les autres est exactement le même que vous empruntez une fois que votre pouvoir vous donne le dos. Je pense que tout n'est pas totalement perdu, à condition que l'exécutif actuel du football fasse le choix de la conciliation, parce que ce n'est pas demain la veille que notre football cessera de se jouer et de se déconstruire dans les tribunaux. Je ne veux pas m'attarder sur des incohérences du genre "les joueurs du championnat sont dorénavant bien payés " alors que le Syndicat des footballeurs parle d'à peine 3 clubs sur 35 qui ont régulièrement payé leurs joueurs cette saison. Les annonces pompeuses n'occulteront jamais la vérité.

Juliana Tadda

Journaliste
